

WONGCILIK

Tingkatkan Produksi Pertanian, Babinsa Koramil 0811/17 Senori Dampingi Petani Perawatan Tanaman Jagung

Basory Wijaya - TUBAN.WONGCILIK.CO.ID

Sep 5, 2024 - 14:03



TUBAN, – Untuk Mendukung Kegiatan Ketahanan Pangan dan Meningkatkan Produksi Pertanian Di Wilayah, Serka Karsono Babinsa Koramil 0811/17 Senori Turun Langsung Ke Sawah Mendampingi Petani Dalam Perawatan Tanaman Jagung Bertempat Di Lahan Sawah Milik Bpk. Supriatin (55Th) Desa Wanglu

Kulon, Kecamatan Senori, Kabupaten Tuban. Kamis (05/09/2024).

Babinsa Koramil 0811/17 Senori Serka Karsono mengatakan bahwa pendampingan ini merupakan bentuk kepedulian babinsa kepada petani, dan untuk mengetahui kendala yang dihadapi petani, Babinsa akan turun langsung ke sawah guna membantu petani untuk mewujudkan hasil produksi yang maksimal dalam ketahanan pangan di wilayah.

“Babinsa akan selalu turun langsung ke lapangan guna mendampingi petani dari mulai awal tanam hingga sampai waktu panen dan tanam kembali”, Ujar Babinsa.

Terkait kegiatan tersebut, selaku pemilik lahan Bpk. Supriatin (55Th) sangat menyambut baik pendampingan yang diberikan babinsa kepada petani, dengan adanya pendampingan Babinsa dapat membantu petani jagung khususnya untuk menyelesaikan kendala yang dihadapi para petani hingga mencapai hasil yang maksimal.

“Pendampingan Babinsa sangatlah membantu, permasalahan terkait dengan pertanian dapat terselesaikan”, Ungkapnya.

Pada pelaksanaannya, Babinsa bersama petani melakukan perawatan tanaman jagung meliputi tentang pengairan yang cukup, pemupukan, pembersihan rumput dan pembersihan daun-daun jagung yang sudah mengering sehingga dapat menghasilkan buah jagung yang bagus.

Dirinya menambahkan bahwa, mendampingi setiap kegiatan di wilayah untuk mendukung kelancaran serta keberhasilan pada pelaksanaannya. Babinsa Serka Karsono menyampaikan bahwa kehadirannya merupakan salah satu tugas seorang Babinsa untuk mendukung setiap kegiatan yang ada di wilayah binaan.

“Saya harapkan hal ini bisa meningkatkan hasil produksi pertanian dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat dalam hal ini petani binaan”, Tutup Babinsa.(Farozich).